
令和 6 年度 第 1回 部門長会議(web) 議事録 

一般社団法人 岐阜県臨床検査技師会 

 

日時  令和 6 年 7 月 2 日（火）19:30～20:30 

場所  ZOOM ミーティング 

参加者 森本剛史・渡邉恒夫・野村貴丙・大鹿均・中山章文・神戸歩・林裕介・ 

大澤稜・棚橋正智・澤野晴夫・大村将希・中切健太 

 

記録 中切健太 

 

議題 1）理事会報告 

 ・定時総会の報告。役員人事について。HP 更新について。 

日当の見直しについて。中部圏の日当と同じぐらいの額はどうか？ほかの技師会

はどのくらいとなっているか？岐臨技の収支をあまりにも圧迫するようなことは

避けたい。 

議題 2）行事登録、生涯教育について 

 ・行事登録についての説明が森本先生より行われた。日臨技の承認が岐臨技よりも

厳しいところがあるため、疑問点などは森本先生に相談する。 

議題 3）拡大研修会、中部圏支部学会、部門研修会 

 ・Ｒ6 年度の拡大研修会は東農地区の担当で、学術は細菌と遺伝子が担当。 

今後、実行委員会との会議に参加していく。 

 ・今年度の中部圏支部研修会の日時と場所の確認。 

 ・中部圏学会について座長の依頼が来ていたため、当該部門長に選定の依頼をした。 

議題 4）令和 5 年度新人サポート研修会報告 

・研修会内容や感想などの資料を確認した。 

フリートークについて、雰囲気も良く気軽に質問ができる時間であった。 

参加した技師からの意見でも若手や学生と話す機会は少ないため話をできてよか

った。学生への対応に苦慮するところもあり、学生は気になる部門で話を聞くだ

けでも勉強になるや学生同士の交流をする時間にしてはどうかとの意見もあった。 

次回もできるとよいという意見が多かったが、ローテーションの工夫や質問が出

にくい分野をどうするかなどを改善できるとよい。 

議題 5）その他 

 ・会長より部門長や部門員の学術権限の確認をしてほしいとの依頼があったため各

部門長に確認のお願いをした。 

  



議題 6）検査と健康展について 

・今年後の検査と健康展は中央会場となるため、組織調査部の澤野先生より企画につ

いての説明と質疑応答を行った。 

開催は 11 月 10 日（日）イオンモール土岐にて 

特別講演や高校生企画も行わなければならない。 

岐臨技の本部として何か企画はあるのか？ 

各部門のブースではなく、人気のブースに人を集めるようにしてはどうか？ 

他の県の開催内容を参考にしたいため、他県の情報はないか？→他県の開催情報を

後日送ります。 

学生の参加協力については日程的に大きなイベントはなく協力はできそうである

が、パネル展示と一緒に参加するなど話や質問を受けやすいブースが必要か。 

学生への参加協力依頼は岐臨技本部の考え方や依頼方法の確認が必要である。 

 

以 上  

 

 

 

署名人     森本 剛史    印 

 

署名人     棚橋 正智    印 

 

署名人     大村 将希    印 
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